

MADRE VINO DESDE LA FRONTERA CON HONDURAS

VENDIO LA VACA PARA ENCONTRAR A LA HIJA



Provincia: **Alajuela**
Población: **9.474 hab.**
Extensión: **873.02 kms²**

San Carlos

◆ **ADRIANA SOLÍS Y CARLOS HERNÁNDEZ**

Periodista y corresponsal GN

Una mamá es capaz de hacer cualquier sacrificio para salvar o ayudar a sus hijos, incluso da la vida por ellos. Doña Luz Marina Moreno, de 54 años, es un ejemplo de esto.

Ella dejó el domingo su casa en El Jícaro de Nueva Segovia de Ni-

caragua, en la frontera con Honduras, para tratar de encontrar a su hija Dilcia Gutiérrez Moreno, de 27 años, desaparecida desde el pasado 24 de setiembre.

Viajó en bus 604 kilómetros durante dos días para llegar hasta Boca Arenal de San Carlos, donde vive su hermana Rosario.

Hizo el recorrido en dos partes: en un día viajó de su casa a Managua y de ahí a Costa Rica.

Durante el trayecto, se alimentó de la comida que ella misma había preparado para llevar.

Para venir a Costa Rica debió vender en 3.000 córdobas (unos \$120.000) la única vaquita que tenía y con la cual les daba la leche a sus otros tres hijos de 10, 13 y 16 años.

Doña Luz, mamá de Dilcia, espera hallar a su hija.

C. HERNÁNDEZ GN



CREO QUE...



ROSARIO MORENO
TÍA

CARLOS HERNÁNDEZ GN

"No perdemos la esperanza de encontrarla. Todo está en manos de Dios".

Su fe es que su hija aparezca viva o muerta, pero que aparezca.

El excompañero sentimental de Dilcia, de apellido Vargas, apareció ahorcado un día después de la desaparición de la joven, a la orilla del río Zapote, cerca del aeropuerto de Upala. Dilcia habría sido amenazada de muerte por él.

Se quedó esperando. La última vez que doña Luz conversó con su hija por teléfono fue el 18 de setiembre pasado.

La notó preocupada y le preguntó si estaba enferma. Dilcia le respondió que debía cortar porque tenía prisa y que más tarde la llamaría, pero no lo hizo.

Una semana después, el 25 de setiembre, su hija Yahaira, que tam-

bién vive en Costa Rica, le comunicó que Dilcia no aparecía y que su excompañero sentimental había aparecido ahorcado en un árbol.

Angustiada, la madre vino a Costa Rica a buscar información.

La vieron en carro. El lunes unos amigos de Dilcia llamaron a la casa de doña Rosario, tía de la joven, y le comentaron que habían visto a la muchacha montada en un carro tipo Hummer vino y que en el asiento trasero viajaban dos hombres más.

Agregaron que andaba la misma ropa que llevaba el día en que desapareció y que se veía tranquila, pero que cuando los vio bajó la cabeza.

"Esa llamada, aunque la información no esté confirmada, me abre la esperanza de que ella esté con vida", dijo doña Luz, quien ya le pasó estos datos al OIJ.

Doña Luz no cree que se trate de un secuestro porque ellos son una familia pobre y, además, nadie ha llamado para pedir plata para liberarla.

La angustiada mamá confía en que podrá abrazar a su hija antes del próximo fin de semana, que ella regresa a Nicaragua.

La muchacha cada mes le envía platica para que comprara comida para ella y sus hermanos.



Si usted sabe del paradero de Dilcia, llame al 800-8000645.

ARCHIVO